

Intimus



GNTM-Finale in Gefahr?

Heidi Klum postete am Sonntag ein Bild aus dem Krankenhaus, auf dem sie auf einer Behandlungsliege im Krankenhaus liegt. Sie habe sich einen Muskelriss zugezogen, schrieb die 44-Jährige auf Instagram. Die Fans sorgen sich nun um das „GNTM“-Finale am 25. Mai: Wird die Modelmama teilnehmen können? Fotos: FB, Instagram



Vernissage unterstützt Stammzellenspenden

Erneut stellte **Gerhard Sieber** von der Raiffeisenbank Vorkloster die Schalterhalle für einen guten Zweck zur Verfügung. **Tania Maria Rodrigues-Peters**, welche in ihrer Heimat Brasilien Marketing studiert hat, hatte hier zum Bildverkauf zugunsten von „Geben für Leben“ gerufen. Sie schafft es immer wieder, Menschen für den guten Zweck zu begeistern. Vorarlberger Künstler wie **Gottfried Bechtold**, **Tone Fink**, **Uta Belina-Waege**, **Evelyn Rodewald**, Dr. **Norbert Fink**, **Joachim Burmeister**, **Hans Sturm** u.v.a. haben für ihr neuestes Projekt „Kunst ohne Grenzen“ Zeichnungen zur Verfügung gestellt, die zur Finanzierung lebensrettender Stammzellenspenden verkauft werden. Landesrat **Christian Bernhard** bedankte sich ebenso wie **Susanne Marosch** (Geben für Leben) für das große private Engagement der Kinderbuchautorin Peters. Die 15-jährigen Zwillinge **Olivia** und **Viktoria Huber** begeisterten mit ihrem Cellospiel bereits die Jury von „prima la musica“. Dort erspielten sie als Duo „Celli Gemelli“ einen ersten Preis in ihrer Altersgruppe. **Alfredo Karl** (Dance Hall) präsentierte eine Tanzchoreographie von **Leonie Wellinger** und **Emily Studer**. Für Fotografien der brasilianischen Fotokünstlerin **Patricia Rosa** interessierte sich auch **Wolfgang Burtscher** (Unikat B.). Andrea Fritz-Pinggera



Olivia und Viktoria Hubert mit Tania Rodrigues-Peters und Susanne Marosch.



Wolfgang Burtscher und Landesrat Christian Bernhard. Fotos: Andrea Fritz-Pinggera



Gerhard Sieber und Rebecca Rainer.



Margit Burtscher und Renate Zingerle.



Roswitha Steger mit dem Sohn von Tania Rodrigues-Peters.



Cemanur Kartal (Geben für Leben) und Schauspieler Mario Platz.



Anna Glassen, Andrea Kinz, Philipp Kuner und Karin Fessler. Fotos: WAM



Aleksandra und Jürgen Flatz.



Michael und Veronika Hehle mit Christoph Hinteregger.



Alona, Janine und Caro.



Hansjörg Rohrmoser und Martin Schöpf.

„Sunset Bar“ am Fischersteg eröffnet

Nach einem wettertechnisch etwas trüben Beginn erlebten die Gäste bei der offiziellen Saisoneröffnung der beliebten „Sunset Bar“ am Bregenzer Fischersteg doch noch einen romantischen Sonnenuntergang. Das Familienteam rund um **Veronika** und **Michael Hehle** (Der Genussbringer) servierte zu jazzigen Saxophonklängen von **Christoph Hinteregger** u. a. WIGEM-Vorsteher **Philipp Kuner** und StR **Andrea Kinz** (Stadtgasthaus Weisses Kreuz), Landtagsabgeordneten **Hubert Kinz**, einer großen „evenTZ“-Abordnung um Küchenchef **Martin Schöpf** und **Hansjörg Rohrmoser**, Versicherungsagent **Alexander Wiedl**, Projektmanager **Rene Hörmann**, **Stefan Behnke** (Lions Bregenz), den Gastronomen **Stefan Köb** und **Lukas Buttazoni** (LuSt-Bar), **Martin Berthold** (Wirtshaus am See) oder **Jürgen Flatz** (9er) die ersten kühlen Drinks an der stilistischen Bar am Bodenseeufer. Die „Sunset Bar“ ist bei guter Witterung täglich ab dem Nachmittag geöffnet.

Natascha Moosbrugger